



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

## Hujan Tak Menghalangi Warga Wiringtasi Antusias Sambut Andi Ina-Abustan

Asridal - [BARRU.FR.N.CO.ID](http://BARRU.FR.N.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 07:21



**BARRU-Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3 Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, menggelar kampanye di Dusun Wiringtasi, Kelurahan Mangkoso, Kecamatan**

# **Soppeng Riaja, Jumat (1/11/2024).**

## **Hadir dalam kesempatan tersebut, sejumlah tokoh masyarakat, tokoh politik dan anggota DPRD Barru dari Partai Golkar dan PDIP.**

Meksi hujan deras, namun tidak menyurutkan langkah masyarakat bertemu dan menyapa Andi Ina yang akan mereka coblos pada Pilkada serentak 27 November mendatang.

Salah seorang Anggota DPRD Barru, HM. Aqil mengatakan, Andi Ina-Abustan merupakan pasangan calon yang cerdas dan berpengalaman. Kinerja mereka, kata dia, telah terbukti sukses dan memberikan dedikasi terbaik.

“Niat Andi Ina dan Abustan sangat tulus untuk memperbaiki keadaan di Barru. Mereka sangat prihatin melihat kondisi yang ada. Atas dasar itu, mereka terpanggil untuk mengabdikan di kampung halaman,” katanya.

Sementara, Andi Ina mengungkapkan, pihaknya mengapresiasi antusias dan semangat warga Dusun Wiringtasi, yang bersungguh-sungguh menginginkan perubahan.

“Semoga hujan ini menjadi berkah bagi kita semua. Saya sangat bersyukur karena kita semua tetap semangat, dan terlihat tanda-tanda kemenangan dengan kehadiran kita semua,” jelasnya.

Andi Ina pun, berkomitmen akan memberikan perhatian khusus terhadap peningkatan kesejahteraan imam masjid dan pegawai syara. Tidak hanya itu, pihaknya juga akan meningkatkan lapangan pekerjaan dengan membangun Kawasan Industri Barru (KIBAR).

“Dari sektor pelayanan pendidikan, ada program Bosda (Bantuan Operasional Sekolah Daerah) untuk membantu sekolah sekolah di Barru. Sedangkan, peningkatan kesejahteraan kader posyandu dengan kebijakan strategis terukur, subsidi UKT mahasiswa, dan beasiswa Kedokteran Umum dan pemberdayaan UMKM lokal khususnya ibu-ibu dalam membantu ekonomi keluarga. Ini semua kita lakukan demi kesejahteraan masyarakat,” paparnya.

Sedangkan, salah seorang warga setempat, Andi Rahmatiah mengungkapkan, pihaknya mendukung Andi Ina-Abustan karena telah memberikan kerja nyata bagi Barru.

“Puang Ina juga memiliki relasi yang luas dari provinsi hingga pusat, dari pengalamannya selama menjadi Ketua DPRD Sulsel. Sehingga, saya yakin Puang Ina bisa membawa bantuan-bantuan ke Barru,” pungkasnya.